



＜わんパト隊長からの一言＞

会員のみなさん、こんにちは。お元気ですか。
ご存知の通り、ペットが捨てられたり災害時に迷子になったりした時に、飼い主がすぐにわかるよう、販売業者に犬や猫へのマイクロチップの装着を義務付ける法律が6月1日より施行されました。
また、飼い主も、犬や猫を購入する際、氏名や住所、電話番号などを30日以内に登録する事が義務付けられました。すでに飼っている人や譲り受ける人、保護団体などは、装着は努力義務となっています。詳しくは環境大臣が指定した指定登録機関のウエイブサイト<https://reg.mc.env.go.jp/> かコールセンター03-6384-5320 をご利用下さい。
今回の「我が家の愛犬」の投稿は代表をさせて載っています久保田が投稿いたしました。

★ 各警察署からのお知らせ

令和4年1月～令和4年5月度迄の累計犯罪件数

地区		自転車盗	車上狙い	空き巣	引ったくり	粗暴犯	詐欺
桜丘 一丁目		0	0	0	0	0	0
桜丘 二丁目		3	0	0	0	0	0
桜丘 三丁目		3	0	0	0	0	0
桜丘 四丁目		0	1	0	0	0	1
桜丘 五丁目		4	0	0	0	0	0
船橋 一丁目		9	0	0	0	0	1
船橋 三丁目		1	0	0	0	0	0
船橋 七丁目		4	0	0	0	0	1
経堂 一丁目		6	0	0	0	1	1
経堂 二丁目		5	0	0	0	0	2
経堂 四丁目		2	1	0	0	0	1
経堂 五丁目		0	0	0	0	0	0
砧 二丁目		0	0	0	0	0	0
桜 二丁目		2	0	0	0	0	0
上用賀 四丁目		4	0	0	0	0	0

◆ 詐欺欄の数字は「オレオレ詐欺」を含む詐欺全般の数字

＜お知らせ＞

■ 2022年5月21日(土) 古着・古布回収実施報告

日時】2022年5月21日(土) 9:00～11:00
【場所】桜丘小学校南・笹原小学校東門・宇山神社
恒例の春の古着・古布の回収が行われました。

回収結果は下記の通りです。
総合計7,830kg (桜丘小:3,910kg 笹原小:2,170kg 宇山神社:1,750kg)
多くの方々の持ち寄りを戴きまして感謝しております。
わんパトの会員の方にもお手伝い戴きました、有り難う御座いました。

次回の回収日は11月19日(土) の予定をしています。宜しく願い致します。

6月13日はパンダナNo.1のRonが家族の一員になった記念日。

本会報にて過去にRonとの出会いに付いては紹介させて頂きましたが、2017年6月13日に、捨て犬・保護犬であったRonを譲り受けた記念日です。最近の血液化学検査の結果では、肝疾患としての数値は高いものの拙宅で無事に5年経過しました。シーズー犬の平均寿命は14歳前後とされています。保護犬ですので生年月日は判明していませんが、いろいろな情報から、保護された時点では9~10歳と推定されていますので、現在は14~15歳と思われます。それなりに高齢となりまして、食べ物の好みも変わり又、朝食はお昼過ぎに食するようになりました。朝のパトロールから帰って来ると、お腹が空いていて直ぐに食する気持ちよりは疲れていて眠りたい気持ちの方が強いのかも知れません。朝食は遅い時間となりましたが、午後からは数回にわたって食し、夕方は特に食欲があり、有難いことに一日の食事の量は、若い時の9割程度を食しています。

律儀なワンコでして、パトロールに出立する時には主人の後ろに付いて、主人よりは先に出る事はありません。玄関を出た時に初めて先頭に立って家族を導いています。就眠時間になるとRonママと寝床に行き、Ronママの枕のど真ん中に頭を乗せて就眠、RonママはRonの端っこで小さくなって就眠しています。夜半になると主人の寝床に移動して、主人の掛布団の足下で就眠しています。自分の立ち位置をわきまえているようです。

お陰様で、ご縁が重なりまして今日のRonが我が家に居ます。保護して戴いた千葉県の上井動物病院さま、ピースワンコジャパンさま、譲渡に際して仲立ちをして戴いたノンフィクション児童文学作家の今西乃子先生。今西先生には著書【捨て犬・未来とどうぶつのお医者さん】の中にRonを登場させて戴きまして、本の中では重要な役割を果たしていました。



世田谷区の図書館では本を4冊程用意してあって貸し出しをしています。どうぞ、未だお読みでない方はお読み戴けたら幸いです。

Ronも飼い主にしましても余生の犬生、人生となりました。好きなものを食べて、ゆったりと好きなように気楽に時を過ごしていきます。今日まで多くの方々のご支援を戴きましてRon共々今日があります。支援して戴いたお返しが少しでも何かしらの形で出来ればと心掛けています。

『お〜い パトロールに行くぞ』と声をかけると、尻尾をフル回転させて飼い主の後ろに付いて目を輝かせます。今日も明日も、何時までもお互いに元気である事を願っています。

2022年6月 Ron パパ